

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 1. Mai 2010

Brüder-Grimm-Schule feiert 40-jähriges Bestehen

Die Brüder-Grimm-Schule feierte gestern im Rahmen der abgeschlossenen Gebäudesanierung ihr 40-jähriges Bestehen. Die Kinder der Schule führten ein abwechslungsreiches Programm vor. Die Klasse der 2a zeigte ein Theaterstück als "Reise durchs Märchenland". Der Schülerchor sang zur Feierstunde das Lied "Oh Brüder Grimm, ich bin froh, dass ich hier bin". Die Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger und Bürgermeister Bernd Müller gratulierten der Schulleitung recht herzlich.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de